

Né le 20 mars 1882 à Croix-Chapeau (Charente-Inférieure) de Seignerin Alexandre et de Dagneau Henriette. Il avait deux sœurs jumelles, Henriette et Geneviève, nées le 1^{er} janvier 1875 à Croix-Chapeau. Marié à Rochefort le 24 août 1911 avec Baleige Berthe celle-ci était domiciliée à Tonnay-Charente lors de son décès..

Classe 1901 – Recrutement de la Rochelle, matricule 619.

Engagé volontaire initialement pour quatre ans le 3 mars 1902 au 3^{ème} Régiment d'infanterie coloniale, où, de rengagements en rengagements il fera carrière et servira au Sénégal, au Tonkin et au Tchad.

Sergent-major au 3^{ème} Régiment d'infanterie coloniale le 16 mars 1914, il est en activité à la mobilisation.

« Mort pour la France ». Probablement disparu à Saint-Vincent et Rossignol (Belgique) le 22 août 1914, à l'âge de 32 ans.

Acte de décès transcrit à la mairie de Tonnay-Charente le 10 mai 1920 après jugement déclaratif de décès du Tribunal de Rochefort du 27 avril 1920.

Lieu d'inhumation inconnu.

Il figure également sur le Monument aux morts de Croix-Chapeau (Charente-Maritime).

Un de ses cousins germains, Seignerin Paul Raphaël est également "Mort pour la France" et figure sur le Monument aux morts de Châtelailon (Charente-Maritime).